

16 de noviembre - 1980

EL UNIVERSAL

Demanda Mitterrand crear una Corte Internacional de Derechos Humanos

Por JULIE FLINT,
Corresponsal de UPI

MADRID, España, 15 de noviembre.— El dirigente socialista francés Francois Mitterrand se sumó a las críticas contra la Conferencia de Seguridad Europea y solicitó hoy la creación de una comisión de las Naciones Unidas y una corte internacional de los derechos humanos.

Hablando ante el Congreso de la Internacional Socialista, que delibera durante cuatro días, Mitterrand comparó a la Conferencia sobre Seguridad y Cooperación Europea con el boicot argentino a las Olimpiadas de Moscú, al que calificó de "contradicción engañosa".

Dijo que la Conferencia de Seguridad, que también se lleva a cabo en esta capital, es "una reunión negativa entre naciones poderosas".

Afirmó posteriormente que la conferencia debate medidas para

aumentar la confianza entre Oriente y Occidente en medio de una falta total de confianza y criticó lo que definió como "pequeños acuerdos diplomáticos y militares realizados a expensas de la libertad".

El líder socialista comparó a la Conferencia de Madrid con el boicot del Gobierno militar argentino a los Juegos Olímpicos de Moscú y afirmó: "se trata de una contradicción engañosa. Los peores dictadores se erigen en arcángeles de la justicia".

Mitterrand urgió a los 42 miembros de la Internacional Socialista a "denunciar a todos los regímenes responsables de asesinatos, apremios y torturas" y abogó por la creación de una corte y una comisión internacionales sobre derechos humanos.

Tras detallar los nombres de numerosos militantes socialistas que

no lograron asistir a la reunión por estar presos, detenidos o sufriendo exilio interno, advirtió que "en muchas naciones las libertades son sólo formales".

También criticó el poder de los medios de comunicación estatales y mencionó como ejemplo el caso del ministro de Justicia francés, Alain Peyrefitte, contra el diario Le Monde, que puso en duda la imparcialidad del sistema de justicia de Francia.

Mitterrand dijo: "aun una democracia auténtica como Francia puede avanzar lentamente a otro sistema político".

EL UNIVERSAL

BUENOS AIRES, Argentina, 15 de noviembre (UPI).— El cardenal argentino Eduardo Pironio dijo que están marchando bien todas las gestiones en la mediación papal en el diferendo entre Argentina y Chile en la zona austral del continente.

EL HERALDO

CC

En 1981 Permitirán Labor Política en Argentina

BUENOS AIRES, (AP) — El ministro del Interior, general Albano Harguindeguy, afirmó ayer que "recién en 1981 se restablecerá la actividad política", suspendida desde el 24 de marzo de 1976 cuando las fuerzas armadas asumieron el poder político tras deponer al gobierno peronista.

Por su parte, el veterano dirigente del Partido Unión Cívica Radical, Ricardo Balbin, dijo que si el gobierno hizo recientemente un censo para conocer la población de Argentina, ahora "tienen que organizar los partidos políticos para hacer el censo del pensamiento argentino".

Harguindeguy, que retornó esta madrugada de Mar del Plata, ciudad a 500 kilómetros al sur, donde mantuvo otro "diálogo político", dijo que ese futuro restablecimiento de la actividad política "no quita que los partidos no trabajen internamente como lo han venido haciendo hasta ahora, sin confundir la política con la actividad electoralista".

Aunque suspendidas formalmente desde el golpe de estado, las actividades políticas han ido aumentando y los distintos sectores partidarios hicieron conocer sus pronunciamientos.